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Gatineau 
COMMISSION JEUNESSE 

PROCÈS-VERBAL 
Réunion tenue à Gatineau, LE SAMEDI 26 NOVEMBRE 2005 À 10 H 
Maison du secteur de Hull 

PRÉSENCES: 

ABSENCES: 

INVITÉS: 

Monsieur Alain Riel, conseiller du district 3 et président de la Commission 
Monsieur Alain Pilon, conseiller du district 4 
Monsieur Louis D'Amour, coordonnateur 
Madame Marianne Blondin 
Madame Josianne Gosselin-Dubois 
Madame Carinne Gasselin-Papadopoulos 
Madame Caroline Guérin-Thériault 
Monsieur Jocelyn LeBlanc Courchaine 
Madame Rim Mohsen 
Madame Amaël Proulx-Lussier 
Madame Marie-Hélène Rinfret 
Madame Gabrielle Rochon~Sabourin 
Monsieur Cédric V ézina 
Madame Josée Michaud 

Monsieur Frank Thérien, conseiller du district 1 
Madame Caroline Bédard 
Monsieur Louis-Guillaume Gagnon 
Madame Rania Gasselin-Papadopoulos 
Madame Pascale Lamothe 
Monsieur Nicolas Pl ourde-Fleury 
Monsieur Jonathan Trempe 
Madame Minette Umutoni 

Madame Jennifer Kasiri 
Monsieur Xavier Deschênes Philion 
Madame Natjiss Laafou 
Monsieur Mathieu Lévesque 
Monsieur Danik McAfee 
Madame Andréanne Chapadeau 
Madame Tanya Bélizaire 
Madame Natasha Blanchet-Coen 

1. MOT DU PRÉSIDENT 

Le nouveau président M. Alain Riel se présente et fait son mot de bienvenue. 

La rencontre débute. 

2. PRÉSENTA TJON DES NOUVEAUX MEMBRES 

On fait un tour de table et chacun se présente. 

3. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 

II est proposé par Cédric Vézina et appuyé par Marianne Blondin d'adopter l'ordre du jour tel que déposé. 
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4. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA DERNIÈRE RENCONTRE 

Il est proposé par Jocelyn LeBlanc Courchaine et appuyé par Rim Mohsen d'adopter le procès-verbal de la 
rencontre du 5 octobre dernier, tel que déposé. 

5. PAROLE AU PUBLIC 

Il y a deux personnes du public dans la salle qui représentent la radio étudiante de 1 'UQO et font quelques 
entrevues durant la journée. 

6. POINTS D'INFORMATION: 

6.1 GRANDIR EN VILLE 
Louis nous présente Madame Natasha Blanchet-Caen de l'IICRD, coordonnatrice du projet Grandir en ville 

Canada. 

Le projet se poursuit toujours. Le projet du Bistro se déroule bien. Un budget de 150 000 $ sera débloqué 
d'ici 2006 pour des rénovations. Les rénovations extérieures seront faites cette année et ceux de l'intérieure 
seront faites que l'an prochain. L'ouverture est prévue pour le printemps 2006. 

Un forum aura lieu le 27 février prochain et Louis demande la participation des membres de la CJ. La 
Gouverneure générale sera invitée à participer à ce Forum. 

Josianne terminera les rencontres des groupes focus avec Natasha Blanchet-Caen. 

6.2 PROJET ÉTUDES-TRAVAIL 
Suite à la rencontre qui eut lieu le 2 novembre dernier, le graphiste travaillera sur le produit demandé et 
Louis devra nous le transmettre par courriel en format PDF pour approbation. 

ACTION PAR: Louis D'Amour 

6.3 JOURNÉES DE LA SANTÉ PUBLIQUE 
Louis, Rim, Nicolas et Minette ont participé à ces journées les 15 et 16 novembre derniers à Québec. Rim 
nous parle du déroulement de ces journées et nous fait une présentation de ce qui a été présenté. Le 
document porte sur les projets de la CJ, son mandat et les impacts. 

6.4 SOUPER DE NOËL 
Josée fait un rappel de la date du souper de Noël et demande une confirmation des présences. Elle enverra 
un courriel avec les directions et les membres devront lui répondre rapidement pour confirmer leur 
présence. 

ACTION PAR : Josée Michaud 

6.5 CALENDRIER 2006 
Jasée présente le calendrier des rencontres pour l'année 2006. Elle rappelle qu'il y a la journée Graffitis à la 
fin du mois de mai et le Festival jeunesse Outaouais en octobre. Le calendrier est accepté tel que déposé. 

6.6 BUDGET 2006 
Le plan d'action a été accepté. Le budget est sous embargo jusqu'au 13 décembre prochain. 

7. POINTS DE DISCUSSION : 

7.1 JOURNAL L'ÉTUDIANT OUTAOUAIS 
Une comte rencontre a eu lieu la semaine dernière. Les représentants du journal ont indiqué qu'ils ont 
vendu pour 80 000 $ de publicité. Selon le protocole d'entente, l'an prochain notre subvention 
conjointement avec le Service des arts, de la culture et des lettres, sera de 7 500 $.Nous avons un espace de 
réservé pour les 5 tirages qui débuteront en décembre. Les volontaires pour écrire ces articles sont : 
Mariannt: Blondin, Cédric V ézina, Caroline Guérin-Thériault, Carinnc Gosse lin-Papadopoulos, Rim 
Mohsen, Mathieu Lévesque, Amaël Proulx-Lussier, Gabrielle Rochon-Sabourin, Xavier Deschênes Philion, 
Natjiss Laafou, Danik McAfee, Jennifer Kasiri et Josianne Gasselin-Dubois. 

Jocelyn LeBlanc Courchaine devra siéger au sein du conseil d'administration et son remplaçant sera Danik 
McAfee. 
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7.2 CHANTIER SUR LES COMMISSIONS 
Louis nous informe que les Commissions et comités continueront pour la prochaine année. Par contre, nous 
devons prouver au conseil municipal que la Commission jeunesse est indispensable. La présentation 
PowerPoint qui a été présentée à Québec devra être présentée au conseil municipal. Louis suggère de 
présenter les membres de la Commission jeunesse aux membres du conseil municipal sous forme de 
conférence de presse. 

8. SUIVIS 

8.1 Recrutement/démission 
Voir huis clos. 

8.2 FJO 
Caroline nous informe que le post-mortem a eu lieu. Il est peut-être question de changer le site de 
l'événement. Les lieux suggérés sont le CEGEP de l'Outaouais- campus Félix Leclerc et la salle Odyssée 
de la Maison de la culture. La décision sera prise en janvier prochain. 

8.3 Fonds de soutien 
Voir huis clos. 

8.4 Comité graffiti 

ACTION PAR: Louis D'Amour 

Il n'y a pas eu de réunion depuis un certain temps. Louis nous informe que 16 nouveaux murs ont été 
installés dans différents parcs de la ville. Suite à des plaintes, Louis suggère qu'on fasse une campagne de 
sensibilisation auprès de la population. 

Dès janvier, il faudra commencer à organiser la deuxième année de la Journée graffiti. 

À la prochaine réunion, Louis nous présentera le projet des murs antibruit. 
ACTION PAR~ Louis D'Amou1· 

8.5 STO 
Josianne nous informe que suite à une conférence téléphonique, elle a su qu'il y aura augmentation de 3% 
pour les laisser passés mensuels. De plus, elle encourage les gens à téléphoner au département des plaintes, 
ils font de bons suivis aux plaintes. 

ACTION PAR : Josianne Gosselin-Dubois 

8.6 Table jeunesse Outaouaise 
Louis a participé à cette rencontre avec Nicolas. La rencontre était très intéressante et la TJO devra 
distribuer 1.3 M lors de son prochain budget. 

9. CORRESPONDANCE 
Aucune. 

10. VARIA 
Aucun. 

11. PROCHAINE RENCONTRE 

La prochaine réunion se tiendra le 10 décembre prochain, à la salle des comités de la Maison du Citoyen dans 
lt: st:cteur de Hull à 1 0 h. 

12. CLÔTURE DE LA SÉANCE 

Caroline Guérin-Thériault propose la levée de la réunion à 14h15. 

Rédaction du procès-verbal Signature du président de la Commission 

Clt:vu/ ,~jALLj} 
Jasée. M chaud 
Secl;é'tiire 

~ C7Aïâît1Riêî 
Président de la Commission 
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